

三丁目



「散歩とおにぎりの昼食会」

新緑が映える時期になってきました。先月は三十度を超える日もありました。ご家族の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか？
三丁目では5月23日にヒルズ中庭散歩を行いました。「外の空気は気持ちいいね」「この木は何の木？」と会話も弾み、良いひとときを過ごす事が出来たと思います。散歩のあとはおにぎり昼食会を行いました。「久しぶりにおにぎりを食べたよ」「このおにぎりの具は何？」な



ど楽しく笑顔で召し上がっておりまして。食後には「美味しかったよ」との嬉しい言葉を頂きました。

来月は流しソーメンを予定しておりますので楽しみにして頂けたらと思います。これからも笑顔いっぱい元気に過ごして頂けるよう職員一同お手伝いさせて頂きたいと思っております。

(保坂 一博)



四丁目



「ドライブ」



街はすっかり初夏の装いに変わり、活気に満ちて来ました。ご家族様はいかがお過ごしでしょうか？入居者様及び職員一同は暑さに負けず元気に過ごしております。

先日5月10日に外出レクリエーションとして四名の入居者様とドライブへ行ってきました。

今回はご家族様にも協力して頂き、入居者様が住まわれていたご自宅に行ってきました。昔使っていた作業場で道具と触れ懐かしむ入居者様や家の近所を見て、だんだんと記憶が蘇ってくる入居者様、中には職員に自宅まで道案内をして下さる入居者様もございました。

今月もレクリエーションでドライブを予定しておりますので楽しみにして頂けたらと思います。

(小田切 政樹)

お知らせ

先月、東山梨地区危険物安全協会より優良防火管理者として丸山京子事務次長が表彰を頂きました。

本表彰は、防火管理体制の確立に尽力している事業所に対して行われるものであります。今後とも防火・災害等の予防に努めてまいります。



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

- 6月2日 (金)
- 6月9日 (金)
- 7月7日 (金)

場所

地域交流スペース

